
Галим Фасхутдинов ушел из жизни 31 января 2018 года в результате ДТП в
Душанбе на пешеходном переходе
Трагический случай оборвал жизнь прекрасного человека, известного журналиста, корреспондента радио Sputnik Галима Фасхутдинова.

Накануне,  вечером  30  января,  его  на  большой  скорости  сбила  маршрутка  на  пешеходном  переходе.  Журналист  был  срочно
госпитализирован, но, к сожалению, получил травмы, несовместимые с жизнью, и скончался в больнице, не приходя в сознание.

Печальная новость облетела Душанбе за считанные часы. Многие не верили в случившееся, спрашивали знакомых — вдруг ошибка, вдруг
это был не он. После осознания произошедшего у всех с губ слетала одна и та же фраза: "Хороший и светлый человек был".

Хороший журналист

За свою карьеру Галиму довелось работать в ряде известных СМИ. Его знали все. Он был собственным корреспондентом Deutshe Welle
в Таджикистане, "Голоса России", "Радио Sputnik", телекомпании "МИР".

Его яркие, продуманные, интересные публикации и радиорепортажи были всегда заметными и хорошо аргументированными. Четко
поставленным голосом он  без  запинки  записывал  подводки  к  радио  подкастам и  беседовал  со  спикерами.  Без  сомнения,  многие
журналисты равнялись на Фасхутдинова, а молодые корреспонденты учились у него.

Чиновники высокого ранга, дипломаты, аналитики и эксперты считали за честь дать интервью Галиму. При этом он очень бережно
относился к своим спикерам, как, впрочем, и ко всем людям вокруг. Когда он понимал, что чиновник некорректно изложил свои мысли,
всегда советовал: "Давайте здесь скажем немного по-другому, чтобы это не навредило вам".

И при этом Галим никогда не был замечен в подхалимаже. Люди это хорошо чувствовали и с большой теплотой относились к нему. Друзья
и коллеги любили и уважали.

С ним можно было подолгу дискутировать, даже спорить, но чаще всего оппоненты под конец соглашались с ним, удивляясь его богатым
знаниям и умению убеждать собеседника.

Он очень много и старательно работал. Недавно он сказал мне: "Уже скоро расплачусь с кредитом за квартиру в Ульяновске, постараюсь
в 2018 году".

Хороший друг

Мы познакомились с Галимом 8 лет назад, в 2010 году в Душанбе. С тех пор поддерживали связь, созванивались, а когда я бывал
в Таджикистане, обязательно встречались.

В последний раз мы виделись в октябре 2017 года, когда я прилетал в Душанбе. Тогда он позвонил мне и пригласил на плов в местное
кафе.

"Андрей,  я  знаю  одно  местечко,  там  готовят  отличный  плов  и  казан  открывают  в  11  часов.  Давай  там  посидим,  это  недалеко
от башен-близнецов, мы там с Джамшедом Мамаджановым часто бываем", — сказал он мне.

В тот день мы обедали с ним и долго беседовали. Он прекрасно разбирался в политике, экономике, науке, культуре, причем не только
Таджикистана, но и Афганистана, и России. Его знания по истории, начиная с глубин веков, были столь обширными, что он легко мог
связать события древней истории с сегодняшним днем. В такие моменты мне хотелось просто включить диктофон и записывать его слова.

Потом мы вчетвером — я, Галим, наш общий друг Музаффар Имомдод, Джамшед Мамаджанов — решили съездить в горы, на реку Сиам.
Поездка была незабываемая. Галим по привычке много фотографировал. Он вообще любил это занятие и признавался, что у него дома
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огромный архив фотографий, которых хватило бы на несколько выставок.

На Сиаме было холодно, в горах уже лежал снег. Отогреваться мы поехали в небольшой ресторанчик возле Гиссарской крепости. Грелись,
кто чем предпочитал, Галим — чаем.

А недавно он написал мне письмо: "Буду рад встретиться в Душанбе весной на празднике Навруз".

Я постараюсь прилететь, правда, встретиться нам с Галимом уже не получится.

У его вдовы Эльмиры Фасхутдиновой в Ульяновске подрастают двое сыновей, которым по 13 лет. Им никогда не будет стыдно за своего
отца.

Одиннадцатого декабря 2016 года в Facebook Эльмиры Фасхутдиновой появилась запись: "Жизнь прекрасна". Я точно знаю, почему она
так написала: встречать Новый 2017 год Галим уехал в Ульяновск, к семье. Не нарушил он традицию и в декабре 2017, проведя Новый год
и праздники дома с семьей. Галим вернулся домой только в середине января 2018 года, никто не мог предположить, что тогда они
виделись в последний раз…
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